



#ALASCJNPORRECURSOS

# El Presidente señala una “doble moral”

LÓPEZ OBRADOR RESALTÓ EL AMPARO PROMOVIDO POR JUECES SOBRE DINERO DE FIDEICOMISOS

... Y AMLO  
DEFIENDE  
A FAYAD

POR P. SALAZAR Y N. GUTIÉRREZ

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

1

• Destacó el apoyo que tuvo el exgobernador cuando fue la tragedia de Tlahuelilpan.

2

• El Presidente considera que la política sí puede estar por encima de la carrera diplomática.

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que “no veo claro” en la entrega de 15 mil millones de pesos de los fideicomisos del Poder Judicial que comprometió la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Norma Piña, para apoyar el rescate de Acapulco y Coyoaca de Benítez por el paso del huracán Otis.

“No se puede esa jugarreta, es de mal gusto, decir por acá el doble discurso, la doble moral, es la hipocresía, ‘vamos a devolver los 15 mil millones para Acapulco’, pero por acá los jueces, que son libres, promueven amparos, pues yo creo que vamos a ver qué pasó”, dijo el mandatario, al señalar que se ha tardado en destinar los recursos al rescate de Guerrero y que los jueces promovieron un amparo. 🗣️

FOTO: ESPECIAL



• TIEMPO. El mandatario dijo que esperará a que se resuelvan los amparos.